

Columbia Heights Education Campus (CHEC): Rúbrica del proceso de admisión para el año escolar 2024-2025.

Para los grados: 9 - 12

Acerca del criterio de admisión para el Columbia Heights Education Campus: En el Columbia Heights Education Campus (CHEC), buscamos desarrollar estudiantes multilingües e intelectualmente curiosos que se dediquen al aprendizaje permanente, que tengan pasión por contribuir a la comunidad y que estén en la búsqueda de la justicia social. Descubrimos que los solicitantes más exitosos son aquellos que tienen una mentalidad de crecimiento y aquellos en constante búsqueda de la excelencia y la innovación.

Acerca del proceso de admisión para CHEC: Nuestro proceso de admisión incluye encuestas de interés, dos (2) recomendaciones de maestros y una revisión del boletín de calificaciones; todo lo cual debe enviarse a través de la solicitud de la Lotería de My School DC. Además, se solicita al futuro estudiante que participe en una entrevista. Consideramos cada componente de admisión para cada candidato, y todas las solicitudes son calificadas. Ningún componente de admisión será el único determinante de la elegibilidad. A todos los solicitantes se les pide que presenten tanto su boletín de calificaciones del primer trimestre del año en curso como su boletín de calificaciones final del año anterior. Los solicitantes del 11º y 12º grado deben presentar una copia reciente de su expediente académico para su revisión en la determinación de la graduación a tiempo. Los requisitos de graduación para CHEC se pueden revisar aquí.

Para los estudiantes actuales de CHEC de 8º grado

CHEC ofrece una escuela intermedia de vecindario por derecho en el 6º al 8º grado, y una escuela secundaria selectiva en el 9º al 12º grado.

Todos los estudiantes que terminen el 8º grado en CHEC tienen derecho a inscribirse en CHEC para el 9º grado sin presentar una solicitud de My School DC.

Cada componente del proceso de solicitud se califica y pondera de acuerdo con la siguiente tabla. Todos los solicitantes que reciban una puntuación total mínima de 70/100 se considerarán elegibles para la admisión, y según la demanda y la disponibilidad de cupos, los estudiantes adicionales con una puntuación acumulada por debajo de 70 también pueden considerarse elegibles para la admisión.

Componente de admisión	Puntuación ponderada	Observaciones
Revisión del boletín de calificaciones (incluye el GPA y asistencia)	30%	CHEC revisa las calificaciones y la asistencia como parte de la revisión del boletín de calificaciones. No se requiere un promedio mínimo o una tasa de asistencia, pero se debe presentar un boletín de calificaciones para que la solicitud se marque como completa y se considere para la admisión. Por lo general, los estudiantes que están preparados para tener éxito en CHEC tienen un GPA de 2.5 o más y una tasa de asistencia del 90% o más.

		Tenga en cuenta que para el 11 ^o y el 12 ^o grado, los estudiantes deben presentar su expediente académico oficial de la escuela secundaria para asegurarse de que tengan suficientes créditos y estén en camino de graduarse a tiempo, ya que mientras que otras escuelas de las DCPS requieren 24 créditos Carnegie, CHEC exige 28 unidades Carnegie.
Entrevista	25%	<p>CHEC cree firmemente en identificar a los estudiantes con pasión por lo académico, los idiomas y la equidad; un compromiso con la comunidad; y que puedan demostrar resiliencia y perseverancia en la búsqueda de la justicia social. Para obtener una idea clara de las necesidades y habilidades académicas del estudiante, solicitamos que solo los futuros estudiantes participen en la parte de la entrevista del proceso de solicitud.</p> <p>Las entrevistas se evaluarán en una rúbrica interna utilizada para todos los solicitantes.</p> <p>Basado en la orientación de salud y las circunstancias familiares, las entrevistas se pueden realizar virtualmente para el año escolar 2024-2025. Las DCPS mantienen su compromiso de supervisar y seguir las pautas de salud.</p>
Encuestas de interés	15% (solo para realizar)	Las encuestas de interés se envían dentro de la solicitud de My School DC y los puntos se otorgan únicamente en función de la presentación/finalización. Todos los solicitantes deben realizar este componente como parte de la solicitud de lotería de My School DC. Las encuestas se utilizan para obtener información sobre el futuro estudiante, lo que puede esperar obtener de su experiencia escolar y lo que puede aportar a la comunidad escolar. Además, las encuestas de interés ayudarán en la programación del futuro estudiante y ayudarán a determinar la participación/colocación en la academia académica.
Recomendaciones	30%	<p>CHEC utiliza recomendaciones para entender mejor la experiencia de un posible estudiante en la escuela y para proporcionar contexto a su boletín de calificaciones.</p> <p>CHEC solicita dos (2) recomendaciones en total. Si solo uno es realizado por el maestro solicitado, evaluaremos al estudiante en función de la recomendación presentada. Si no se presentan recomendaciones, entonces la escuela redistribuirá los puntos a la Revisión y Entrevista del boletín de calificaciones.</p> <p>Recomendamos encarecidamente a los estudiantes y a las familias que hagan un seguimiento con los maestros que envían recomendaciones en su nombre para asegurarnos de que tengamos una imagen lo más completa posible del estudiante.</p>
Todos los solicitantes se clasificarán en orden según el total de puntos obtenidos, y todos los solicitantes que reciban una puntuación elegible mínima o superior recibirán una determinación de elegibilidad.		